
学校運営協議会開催日:令和 3 年 3 月 4 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  学校運営協議会だより  

サポート名 学  校 協 働 学 校 

学びのサポート 

和クラブでは茶道はできませんでしたが、

子どもたちはお花を生ける楽しさや喜びを

感じ取ってくれました。 

3/18 そろばんのサポートに入ります。

和クラブの茶道では、お茶は飲めませんで

したが作法や所作などを教えていただき

ました。 

みどりのサポート 
入学式に向けて春休み中のお花の水やりを

よろしくお願いします。 

北四町会の商友会さんからいただく花苗

100 鉢は 3/10 に植え付けを行います。幼

稚園にもお裾分けをする予定です。 

読書サポート 
最後の読み聞かせ、ありがとうございまし

た。来年度もよろしくお願いします。 

2/26 今年度最後の読み聞かせを行いまし

た。終了後、学校図書館を春のイメージに

模様替えしました。  

安全サポート 

子どもたちへふれあいアンケートを実施し

ました。「外に遊びに行けなくて寂しい」「行

事がなくて悲しい」といった意見も寄せら

れました。春休み中の見守りもよろしくお

願いします。 

朝遊びが終わって帰るとき、これから登校

する子どもたちとすれ違います。登校時間

が遅い子が多いようです。もう少し早く出

られといいですね。 

新宿区立淀橋第四小学校 

地域協働学校 

令和 2(2020)年度 

第 9 号(3 月 22 日発行) 

笑顔 いっぱい 地域
チ ー ム

淀四 

校長 権田伸子 

3 月になり、今回が今年度最後の学校運営協議会と

なりました。1 年間ありがとうございました。志岐代

表からお話があったように臨時休業状態から始まり、

河内さんを失い、その中でも伊藤 PTA 会長と地域の

活動や PTA 活動としてどんなことができるかを相談

しながら進めてきた 1 年間でした。学校運営協議会の

皆様には「朝遊び」や「みどり」「読書」の活動も継続

していただきました。卒業式・修了式に向けてお花の

■■今月のサポート 

運営協議会代表 志岐正光 

今年度は、コロナに開け、大雨や猛吹雪など、自然災

害に見舞われました。準備はしていても自然の猛威は

なかなか防ぎきれません。しかし、人為的災害ならば防

げるかもしれません。淀四地域では、笑顔で元気な子ど

もたちを多く見かけました。ＰＴＡや地域の方々の見

守りの成果だと思います。それぞれの方々と先生や子

どもとのパイプ役に地域協働学校がなり、全員で、子ど

もたちを来年度も見守って行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整備等の計画もしていただいて、本当に子どもたち

のためにお力添えをいただいた 1 年間でした。学

校図書館の充実のために、図書ボランティアさんと

教員で相談させていただいていたのですが、教員も

できることを一緒にやっていきたいと思っていま

す。 

今年度はいろいろな変更がありましたが、2 月

18・19・20 日と展覧会を行いました。保護者の方

からは「こういう時期に子どもたちの活動の様子が

よく分かり、開催はありがたかった」というご意見

を多数いただいています。できないことが多かった

中でも、できることをやっていこうと取り組んでき

ました。100 周年の記念式典ができなくても、子ど

もたち主体の児童集会を行い、5・6 年生が活躍し、

幼稚園も含めたお祝の会ができました。また、6 年

生を送る会を行いましたが、それぞれの学年が工夫

を凝らした動画を作成し、それを全校に流してお祝

いをしました。そのようにできることを積み重ねる

ことによって、今年度の教育活動の充実を図ってい

ます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回協議会日程 令和 3 年度第 1 回    4月 15日（木）  15：30～＠会議室 

■■今月のスナップ 

今年度、金管バンドの定期演奏会は中止に

なりました。そこで… 

淀四小全員集合！ 
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■■今月のスポット 

協議会前に、6年生が防災の話をしてく

れました 

金管バンドの指導者（田中祥一先生、川見智香

子先生、清水宏明先生、高橋裕子先生）が、子ど

もたちのために演奏会を開いてくださいました。

金管バンドの子どもたち限定でしたが、「パプリ

カ」「炎」「紅蓮花」を皮切りに 11 曲を披露、あっ

という間の 1 時間でした。 

協議会が始まる前、6 年 1 組の児童 3 人

が「総合的な学習の時間」で学習した『防災』

のことを地域の人に話したいと、会議室を

訪れました。自分たちで調べ、知ったことを

さらに人に伝えようということは素晴らし

いですね。さすが、6 年生、ありがとうござ

いました！ そして、卒業おめでとう！！ 

 

正門スロープの花植に再チャレンジです 

これ、な～んだ！ 

昨年 11 月に植えた花苗はうまく根付かず枯

れてしまいました。今度こそ！ 

職員室前の花壇に現れた

のはキャベツの苗です。な

んと、3 年生のモンシロチ

ョウの観察のためのキャベ

ツを育てるのだそうです。 


